

ABSTRAK

Ita Safitri, 2024 “*Pengaruh Keterampilan dan Lifestyle Mahasiswa terhadap Minat Kerja Di Sektor Perbankan Syariah (Studi Pada Mahasiswa Febi Iain Palopo)*”. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Muh. Nur Alam Muhajir.

Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Keterampilan dan *Lifestyle* Mahasiswa terhadap Minat Kerja Di Sektor Perbankan Syariah (Studi Pada Mahasiswa Febi Iain Palopo). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Keterampilan dan *Lifestyle* Mahasiswa terhadap Minat Kerja Di Sektor Perbankan Syariah, dengan rumusan masalah untuk mengetahui apakah pengaruh keterampilan dan *lifestyle* berpengaruh secara parsial maupun secara simultan terhadap minat kerja mahasiswa pada sektor perbankan syariah. Jenis penelitian ini adalah Kuantitatif dengan pendekatan penelitian analisis data. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa aktif Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Palopo. Sampel penelitian ini sebanyak 97 responden dengan teknik *simple random sampling*. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan angket/kuesioner. Selanjutnya data yang dikumpulkan menggunakan analisis linear berganda dengan bantuan program SPSS 20. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel keterampilan (X1) berpengaruh secara parsial dan signifikan terhadap variabel minat kerja mahasiswa (Y), variabel *lifestyle* (X2) berpengaruh secara parsial dan signifikan terhadap variabel minat kerja mahasiswa (Y), serta variabel keterampilan (X1) dan variabel *lifestyle* (X2) berpengaruh secara simultan terhadap variabel minat kerja mahasiswa (Y). Adapun besarnya kemampuan variabel keterampilan (X1) dan variabel *lifestyle* (X2) dalam menjelaskan variabel minat kerja mahasiswa (Y) yaitu sebesar 71,9%. Adapun sisanya yaitu 28,1% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Keterampilan, *Lifestyle*, dan Minat Kerja Mahasiswa